

## \$ 32.412 millones suman pérdidas de PDVSA por subsidio a la gasolina en tres años de Maduro

Autor Administrator

Monday, 25 de July de 2016

Modificado el Sunday, 24 de July de 2016

El Informe de los Contadores Públicos de los estados financieros de Petróleos de Venezuela (PDVSA) de 2015 indica que durante el año pasado la empresa no recuperó un total de 7.494 millones de dólares correspondiente a los costos de producción y ventas realizadas en el país de combustibles, principalmente gasolina para vehículos y el diesel que se destina en el sector eléctrico para plantas térmicas.

Esa cantidad se eleva a 32.412 millones de dólares cuando se agregan 14.958 millones y 9.960 millones de 2013 y 2014, respectivamente, lo que abarca el trienio que lleva el presidente Nicolás Maduro en el poder. La venta de los combustibles destinados al mercado nacional se realiza a precios regulados establecidos por el

Gobierno nacional, los cuales son significativamente menores a los costos de producción y venta, explican los auditores.

Los montos que PDVSA dejó de cobrar por sus ventas en Venezuela muestran una reducción de 33,41% en 2014 y 24,7% en 2015 debido principalmente a la disminución en los precios del crudo tomando en cuenta que en esos años la cotización promedio alcanzó 88,42 y 44,65 dólares por barril, respectivamente.

Adicionalmente se suma el hecho de una disminución en los volúmenes de comercialización. En 2015, el consumo en el mercado interno fue de 580.000 barriles diarios, una caída de 10,3% con respecto a lo registrado en 2014. La disminución alcanzó 15,4% cuando se compara con los datos que reporta el informe para el año 2013.

Pese a estas cifras sobre el mercado interno que señaló la firma auditora externa de PDVSA, el Informe de Gestión 2015 de la estatal señaló montos distintos: 508.000 barriles diarios por combustibles y 594.000 barriles al día cuando se suma lo correspondiente por gas natural licuado. El consumo de gasolina representó el año pasado 44% de la venta de hidrocarburos en Venezuela.

<http://www.petroguia.com/pub/article/32412-millones-suman-p%C3%A9rdidas-de-pdvsa-por-subsidio-la-gasolina-en-tres-a%C3%B1os-de-maduro>